

2021年8月13日
九電産業株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

8月12日（木）、当社徳之島事業所（鹿児島県）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認しましたので、お知らせいたします。

お客さまをはじめ、地域の皆さまや多くの関係者の皆さまに、ご心配をおかけしますことを心よりお詫び申し上げます。

当該従業員は、発熱などの症状はありませんでしたが、8月11日（水）に徳之島保健所から濃厚接触者の連絡を受けたことから、同日PCR検査を受検し、8月12日（木）に「陽性」の診断となりました。

8月11日（水）午前を最後に職場には出勤しておらず、それ以降、お客さまおよび当社従業員との接触もございません。

また、当該従業員が勤務していた執務スペースにつきましては、感染拡大防止のため、消毒作業を実施しております。

なお、本件による発電所の安全・安定運転の継続に影響はありません。

当社では、引き続き、感染予防・感染拡大防止対策に取り組むとともに、お客さま、お取引さまおよび従業員等の健康と安全確保を最優先に考え、関係各所と連携し、適切に対応してまいります。

皆さまのご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上